



Autoridades de los tres órdenes de Gobierno deben actuar contra la inseguridad: diputada

Ante la problemática de inseguridad que se vive en el país, es necesario que actúe la autoridad federal, porque es su responsabilidad, pero también de las estatales y municipales, señaló la diputada federal María del Carmen Escudero Fabre. Consideró que no es válido que la autoridad manifieste siempre tener otros datos cuando todo mundo sabe lo que está sucediendo e incluso ha tenido que cambiar su vida porque cuando alguien sale está alerta, ya no sale a las mismas horas, no va a los mismos lugares y tiene miedo.

<https://imagendelgolfo.mx/estado/autoridades-de-los-tres-ordenes-de-gobierno-deben-actuar-contrala-inseguridad-diputada/50487085>